



25 Wahnsinnig coole Produkte aus Amerika Endlich hier verfügbar

top25de.technologytrends.me



Mediziner warnt: Abschaffung der Zeitumstellung könnte der...



Unstrut-Hainich-Kreis mietet zwei Blöcke für Flüchtlinge

empfohlen von

|

Kinder-Akademie zur Klimakrise

25. Oktober 2018 / 02:01 Uhr

Holzhausen. Die „Plant-for-the-Planet“-Akademie und der Verein „Freunde der Thüringer Bratwurst“ laden für Samstag, 27. Oktober, von 9 bis 17.30 Uhr neun- bis zwölfjährige Kinder ins Bratwurstmuseum nach Holzhausen ein, um sich mit den Ursachen und Folgen der Klimakrise zu beschäftigen.

Die Mädchen und Jungen erfahren, was jeder tun kann, lernen Vorträge zu halten, pflanzen Bäume und planen erste eigene Aktionen, informiert Uwe Keith, der Vorsitzende der Bratwurstfreunde.

Zum Abschluss der 2007 initiierten Pflanz-Akademie würden die Mädchen und Jungen zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit ernannt und erhielten ein Informationspaket. Zur Abschlussveranstaltung ab 16.30 Uhr sind alle Eltern, Freunde, Verwandten und Interessierten herzlich eingeladen.

TA / 25.10.18

ZoR0158898314

